

KABO STYLE Nov. 2021.11



朝霧高原 えいちの村より
Twitterで #農家バンドフェスで検索!
またはQRコードから動画見てね! ↓



施工事例は説明やストーリーも大事

業種にもよりますが、WEB制作を行う際には必ずその業界にあった形の「事例紹介」や「お客様の声」などのコンテンツをご提案しています。

例えば住宅会社であれば、素敵に仕上がった住宅を良い写真を交えて「あ、自分もこんな家に住んでみたい」と思ってもらえるようにすることが大事です。

ただその際に、実績の写真の羅列だけでは効果が薄くなってしまいがちです。

- ◆どんなコンセプトまたはお客様の想いをうけて設計したのか
- ◆完成までに苦労したところ、ストーリー
- ◆可能ならば施工後の写真もだが入居後のイメージもあるとよりよい
- ◆実際のお客様の声

など、原稿を考える手間暇もかかりますが、こうした部分を丁寧につくっていく事でより見込み客への訴求に繋がります。

右の写真のお客様サイトでは、それぞれの写真の特徴の説明を加えています。もちろん、PCでもスマートフォンでも見やすくは大前提です。

というわけで、より良い反応を得るために、実績やお客様の声ページの充実や見直しは非常に大きなポイントになってきます。



Web Design

WEBデザイン+スマホ対応

家族葬のラビュー 東部様

複数あるホールやプランがわかりやすく、すぐに問い合わせができるよう、導線を工夫しました。お客様自身で更新・投稿もできるよう WordPress を導入しました。SEO も意識し、見出しなどの装飾も設定しています。



スマートフォン対応も万全です。

<https://loveyou-toubu.co.jp/>



Web Design

WEBデザイン+スマホ対応

ベストズスタッフィング株式会社様

お仕事を探している方と人材を探している企業様のそれぞれが見やすく、富士・富士宮地区に強い、直営の保育施設がある、などのアピールポイントが伝わりやすいように意識して制作しました。



<https://bestzstaffing.com/>



Miya-now-know 富士宮ナウ&ノウ

富士宮駅北に Chuo Cafe オープン

富士宮市中央町にて、10月24日に Chuo Cafe さんがオープンしました。

JR 身延線富士宮駅の北、中央町交差点の角、もともとは和菓子の「まるじゅう」さんの店舗だったところでした。



長年の経験を積んだバリスタさんが淹れてくれるコーヒーは実に良い香りです。写真のようなかわいいイラストも人気です。

駐車場も完備しています。もちろん、テイクアウト対応できるメニューも多くありますので、気軽に訪問してみたいか、ツイーターの情報をご覧ください。



◆Chuo Cafe (チュウオウカフェ)
富士宮市中央町10-1 TEL 0544-66-5155
https://twitter.com/_chuo_cafe_

Next creation 次世代創造コラム 073号

貴重な分解?破壊?体験

「物を壊しちゃいけない!」と言われることは多くても「自由に壊してもいいよ」というケースは少ないと思います。

先日、富士市の中学校にて職業講話の講師に行ってきました。いつもは IT やホームページ制作に関する話題を話して終了なのですが、今回は機械の理解とリサイクルの学びも兼ねて「使用済みの古いパソコンの分解」という体験を交えて企画しました。

几帳面に分解する子、途中でギブアップして盛大に真っ二つにしたりハンマーで破壊する子も居て、性格が出るなあ……と実に興味深いものでした。先生やスタッフ等大人も一緒に参加して、生徒と一緒に目をキラキラさせながらの初体験タイムでした。

人は新しい経験をする事で意識が変わります。通常なら出来ない非日常の体験を通じて、毎日使っている物に新しい視点で触れて体験した事で、学びや気づきに繋がれば良いなと思います。



有限会社カボスマディアワークス 田邊 元裕

PC Support パソコンサポート

IT関連情報いろいろ

◆半導体不足等で PC 関連製品が値上がり中

コロナの影響などで需給バランスが変わり、あらゆる PC・電化製品に影響が続いています。カラープリンターはPCショップでも品薄で中々欲しい価格帯が手に入りにくい状況ですので、早めの注文がおすすめです。PC 本体も値上がっています。液晶ディスプレイは顕著で、1年前と比べると 1.5 倍から 2 倍近い価格です。急ぎで必要のない限りは、焦らず様子見が良いのでは、と考えられます。

◆Facebook 社が Meta Platforms 社に

10月28日、米の Facebook 社が、メタ・プラットフォームズ社に社名変更しました。同社が運営する Facebook と Instagram のサービス名はそのままです。

メタとは SF 小説に登場したインターネット上の仮想（バーチャル）の世界「メタバース」に由来します。オンライン申請、キャッシュレス決済、アプリでマッチング等、世の中の仕組みがどんどんオンライン化、バーチャル化していく中で、メタ社はさらなる、仮想世界のサービス強化を考えているようです。

生活やビジネスの利便性向上は良いことですが、人間らしさってなんだろうか、という議論も加速しそうです。

パソコン無料診断 PC下取・買取

- ★パソコンが遅く業務効率が悪い★光にしたのにネットが遅い★よくネットが切れる★複合機のカウンタ・保守費用が高い★迷惑メールが多いなどなど、お悩みを抱えていらっしゃるお客様に初回無料でパソコン・ネット環境、オフィス環境の診断サービスを行っています。
- ★富士宮・富士地区のお客様向けに、パソコン・液晶モニター・付属ソフトを下取・買取しています。無料でお見積りいたします。

(静岡県公安委員会 古物商許可 491110129900号)

Staff スタッフコラム

制作部 加藤 洋子

お久しぶりです。カボスの紅葉マークのお局です!
(意味が分からない人は本紙令和3年6月号をご覧ください)

私事の話で毎度申し訳ありません。プロ野球の話です。私の気持ちです。おつきあいください。

今年は、大好きな福岡ソフトバンクホークスがなんと4位に低迷するという、私にとっては「この世の終わり」くらいの事件が起き、本来ならばこの時期クライマックスシリーズ、日本シリーズとビール片手に野球観戦だったはずが、チーン…状態。ですが、野球好きな私は、ホークスが出ていないクライマックスシリーズも日本シリーズもビール片手に観るんですね〜。結局、野球とビールが好きな「私」ということす…。

上位チームがまだ試合をしている中、我が「若鷹軍団」は秋季キャンプに入り、もう来シーズンに向けてお先にスタートさせてもらっています!気持ちは来シーズン!藤本新監督のもとV奪回ですよ〜!王者復活を願い、来年もおばちゃんはメガホンとビールを手に応援しまっせ〜!

そういえば野球といえば、最近の話題は「BIGBOSS」ですよ。カボスでも野球にまったく興味のないスタッフが「BIGBOSS」について喋っていました。嬉しいなあ〜!野球を知らない人から野球の話ができるなんて!それが、新庄剛志という人間力なんでしょうね〜!監督しての能力はわかりませんが、プロ野球を盛り上げる能力はピカイチ!またまた来年も楽しいパ・リーグがみられますよお〜

